

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

20076 *Acuerdo de 22 de diciembre de 2010, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se designan los Magistrados del Tribunal Supremo que han de constituir en el año 2011 la Sala de Conflictos de Jurisdicción prevista en el artículo 39 de la Ley Orgánica del Poder Judicial.*

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día de la fecha, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 39 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, modificado por la Ley Orgánica 4/1987, de 15 de julio, de Competencia y Organización de la Jurisdicción Militar, ha acordado designar a los Magistrados/as del Tribunal Supremo que han de constituir durante el año 2011 la Sala de Conflictos de Jurisdicción, compuesta por el Presidente del Tribunal Supremo, que la presidirá, y los siguientes Magistrados/as:

Magistrados de la Sala Primera de lo Civil del Tribunal Supremo: Excelentísimos señores don José Antonio Seijas Quintana y don Antonio Salas Carceller, como titulares, y don José Ramón Ferrándiz Gabriel, como suplente.

Magistrados de la Sala Segunda de lo Penal del Tribunal Supremo: Excelentísimos señores don Julián Artemio Sánchez Melgar y don Manuel Marchena Gómez, como titulares, y don Perfecto Agustín Andrés Ibáñez, como suplente.

Magistrados de la Sala Tercera de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo: Excelentísimos señores don Emilio Frías Ponce y don Manuel Martín Timón, como titulares, y don Juan Gonzalo Martínez Micó, como suplente.

Magistrados de la Sala Cuarta de lo Social del Tribunal Supremo: Excelentísima señora doña Milagros Calvo Ibarlucea y excelentísimo señor don Jesús Gullón Rodríguez, como titulares, y el Excelentísimo señor don Fernando Salinas Moliner, como suplente.

Magistrados de la Sala Quinta de lo Militar del Tribunal Supremo: Excelentísimos señores don Fernando Pignatelli Meca y don Francisco Menchén Herreros, como titulares, y don Francisco Javier de Mendoza Fernández, como suplente.

Madrid, 22 de diciembre de 2010.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, José Carlos Dívar Blanco.